

Des milliers de personnes manifestent aux États-Unis pour protester contre l'assassinat d'un afro-américain désarmé



New York, 5 décembre (RHC) Les manifestants anti-racistes ont inondé les rues de nombreuses villes des États-Unis pour la deuxième fois consécutive, en réaction au non-lieu prononcé par un grand jury de New York concernant l'étranglement d'un homme noir désarmé par un policier blanc.

La vidéo montrant l'étranglement d'Éric Garner par l'agent Daniel Pantaleo a suscité une vague de protestations dans tout le pays.

Les manifestants ont paralysé les rues de Manhattan hier soir, à l'heure où la circulation est la plus importante. La manifestation s'est déroulée dans le calme mais la tension a commencé à monter lorsque les 3000 manifestants sont arrivés à Times Square, vers minuit. Après avoir bloqué la rue 42 et l'avenue 7, les manifestants repoussés par les forces de l'ordre ont scandé des slogans hostiles à la police. Au moins 83 personnes ont été arrêtées.

D'autres manifestants ont bloqué les deux ponts qui relient Manhattan à Brooklyn.

Ces tensions viennent s'ajouter aux événements de Ferguson, une petite ville de Missouri où le jeune Michael Brown a été tué par un autre policier blanc, qui a également bénéficié d'un non-lieu.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/41117-des-milliers-de-personnes-manifestent-aux-etats-unis-pour-protester-contre-l'assassinat-dun-afro-americain-desarme>



Radio Habana Cuba